

Las secciones del CD Montearagón celebran el final de la temporada

ALTOARAGON

HUESCA.- El Club Deportivo Montearagón celebra a las 22,00 horas de hoy, en el restaurante kilómetro 3, una cena para poner el colofón a la temporada en la sección de fútbol y baloncesto.

Mañana también, a las cinco de la tarde, en los locales del club se festejará el final de temporada de la sección de atletismo, fútbol sala alevín e infantil.

El club está colaborando con la Comisión de Fiestas del Ayuntamiento oscense en diversas actividades deportivas, desde el pasado mes de abril. Precisamente, como final de estas actividades de fiestas, mañana tendrá lugar, a partir de las nueve y media de la tarde, *La Gran Carrera Pollera*. Las inscripciones se pueden realizar en el Bar de la Comisión de Fiestas, justo hasta media hora antes de que dé comienzo la prueba.

ENCUENTRO EL DOMINGO

Por otra parte, el domingo, a partir de las once de la mañana, se disputará en el campo de fútbol de la Ciudad Deportiva, el partido anunciado entre la Sociedad Deportiva Huesca y una selección de jugadores del barrio, que están militando en equipos de Tercera División de la provincia, así como jugadores del Club en edad juvenil.

Inicialmente, se cuenta con la participación de: Visus y Estaundel (Club Deportivo Peralta), Herrera, Cuco, Enciso, Garasa, Lleida, Arturo, Corel, Lera, Herranz, Miro, Cano, Nico, Gracia, Estepa, Martín, Pastor, etcétera.

A final de mes, el día 30 de junio, a partir de las 19,00 horas, se celebrará un partido de fútbol entre solteros y casados. Para participar, las inscripciones habrá que realizarlas en las oficinas del Club.

SUSCRIBASE

A

Diario del Altoaragón

CICLISMO



Meta de la marcha cicloturista

Trescientos aficionados corren la I Marcha "Altos Pirineos"

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.- Más de trescientos aficionados españoles y franceses participarán mañana en la I Marcha Cicloturista Internacional "Altos Pirineos", que abarca un recorrido de 191 kilómetros. El punto de partida está establecido en Sabiñanigo.

La prueba, que une Aragón y el Bearn, incluye tres altos de categoría: *Alto de Somport*, *Col de Marie Blanche* y *Alto de Portalet*.

A las ocho de la mañana del sábado, los participantes saldrán desde la localidad altoaragonesa de Sabiñanigo, recorrerán el valle de Aragón y el puerto del Somport para, ya en Francia, iniciar un prolongado descenso hasta Bédous, principal ciudad del Valle de Aspe.

Una vez atravesado Sarrance, iniciarán el ascenso al Col de Marie Blanche, mítico en el Tour de Francia por sus durísimos últimos cuatro kilómetros, que tienen un desnivel medio del once por ciento.

Después de la llegada al Valle

d'Ossau se comienza la subida al Puerto del Portalet, con 29 kilómetros de ascensión, atravesando Gabasa y el Lago de Artouste, hasta llegar a la frontera franco-española. Aquí comienza el valle de Tena hacia Sabiñanigo, principio y fin de esta marcha.

El primer clasificado general y el primero de cada categoría recibirán un Trofeo -hay siete categorías diferentes-. Además, se entregará el Quebrantahuesos de Oro, Plata y Bronce y un Diploma a todos los participantes acreditando el tiempo realizado.

Esta marcha de Alta montaña ha sido organizada por la sección ciclismo de la Peña *Edelweiss* y el Patronato Municipal de Deportes de Sabiñanigo y ha contado con el patrocinio de Ibercaja.

MEMORIAL LUIS MUÑOZ

La matinal del domingo pasado fue protagonista del VIII Memorial Luis Muñoz de Ciclismo. La prueba para aficionados de primera y segunda especial era de carácter fronteriza. El circuito de Cartirana con

ocho vueltas, un total de alrededor de 88 kilómetros fue el obstáculo que tuvieron que salvar los 39 participantes, donde una vez más, el C.C. Aragón CAI fue el vencedor al imponerse finalmente el ciclista José María López, con un tiempo de 1h,58',53".

El desarrollo de la prueba fue un fiel reflejo de anteriores ediciones. El CAI, un dominador nato, fue desgastando poco a poco al resto de los competidores. El primero en romper la prueba fue Carlos Castellar, que junto a Miguel Saez, encabezaron el pelotón para luego entrar José María López y Nicolás Ruiz. A dos minutos entraba en meta el tercer caísta, Carlos Castellar.

Luis García Landa, el corredor local, entraba en el puesto dieciséis. La montaña fue para el caísta Nicolás Ruiz.

El presidente del C.C. Sabiñanigo hizo entrega a María Luisa Muñoz de un ramo de flores recordando de esta forma a la figura de un hombre que lo dio todo por Sabiñanigo.

BALONMANO

Jaca acoge a la selección española de balonmano hasta el día 1 de julio

EFE

JACA.- La selección nacional española de balonmano, dirigida por Javier García Cuesta, permanecerá concentrada hasta el próximo día 1 de julio en la localidad altoaragonesa de Jaca, donde ha iniciado el trabajo de preparación para afrontar los próximos compromisos deportivos previstos.

García Cuesta señaló a EFE que ha elegido concentrarse en el Pirineo jacetano porque en esta zona "se puede realizar un trabajo de preparación variado, que combine los ejercicios al aire libre con los del polideportivo".

El programa iniciado el martes tiene el objetivo principal de recuperar la condición física de los jugadores tras el período de receso que ha seguido al término de la temporada.

La jornada de trabajo en esta primera semana comienza a las 9.30 horas con ejercicios y fondo físico en las zonas verdes de Jaca y se completa con la realización de juegos al aire libre y en el polideportivo por las tardes.

La próxima semana, según explicó el seleccionador, está previsto que también se lleve a cabo preparación con pesas y que se inicie los ejercicios tácticos y de técnica con balón durante dos horas al día.

La lista de los dieciocho seleccionados está formada por los porteros Rico, Fort y Manolo, los jugadores de la primera línea Masí, Permira, Alemani, Melo, Reino, Garralda y Urdangarin, de la segunda Fran, Bolea, Serrano, Cabanas y Urdiales, y como pivotes Román, Luis García y Grau.

Para Javier García Cuesta la concentración de Jaca es el comienzo de un extenso programa de actividades y preparación que finalizará el próximo año con la disputa de los Juegos Olímpicos de Barcelona.

DE JACA A SANTANDER

En este sentido, indicó que del 1 al 8 de julio la selección se desplazará a Santander, donde jugarán dos encuentros amistosos frente a Noruega y Cuba, posteriormente habrá un descanso de cuatro días para seguir con otro encuentro frente a Hungría el día 17.

El seleccionador añadió que después se concentrarán en la localidad barcelonesa de Granollers, en donde disputarán entre los días 23 y 28 de julio un torneo internacional que "servirá de test para saber la situación en la que se encuentra la selección", indicó García Cuesta.

Los próximos compromisos del equipo nacional antes de los juegos de Barcelona serán la supercopa que se jugará en Alemania en el mes de noviembre y la copa del mundo de Suecia en enero, que contará con la participación de las ocho mejores selecciones.

AMOPSA

Aragonesa de Manutención y Obras Públicas, S. A.
Carretera Castellón, Km. 4,8
Polígono San Valero, nave 92
50720-ZARAGOZA

Teléfono 501278
Telefax 500483



NUEVAS
USADAS-REESTRENO
ALQUILER
REPARACION

NISSAN
CARRETILLAS

SALA EXPOSICIONES V. CARDERERA

PLAZA LA CATEDRAL, 2
AYUNTAMIENTO DE HUESCA

6 al 28 de junio

9 en los 90 Fotógrafos

MARTES A VIERNES DE 18 a 21 HORAS
SABADOS Y FESTIVOS
DE 11 A 13 y 18 a 21 HORAS

AYUNTAMIENTO
DE HUESCA
COMISION
DE CULTURA

